

Il fait toutes choses bien

*Et ils étaient extrêmement étonnés, disant : « Il fait toutes choses bien; Il fait entendre les sourds et parler les muets »
(Marc 7:37)*

La Bible s'ouvre sur un récit époustouflant de la merveilleuse œuvre de création de Dieu. Son immensité et sa merveille sont impressionnantes. Nous lisons à plusieurs reprises que lorsque Dieu a terminé chaque aspect, Il vit que cela était bon (Genèse 1:4, 10, 12, 18, 21, 25). Et lorsqu'il acheva Son œuvre, « Dieu vit tout ce qu'Il avait fait, cela était très bon » (v.31).

Au début du ministère public du Seigneur, il était baptisé par Jean-Baptiste. Matthieu rapporte les paroles de Dieu le Père : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir » (Mathieu 3:17). Les Évangiles relatent la vie du Christ dans toute sa merveille, sa puissance et sa beauté. Mais avant que nous commençons à voir cette révélation, le Père parle du ciel. Il déclare son amour pour son Fils et son plaisir dans tout ce qu'il accomplirait pour sa gloire éternelle. Jésus ferait « toutes choses bien ».

Dans Marc 7, lorsque le Seigneur traversait la région de la Décapolis jusqu'à la mer de Galilée, le peuple lui amène une personne sourde et muette. On le prie pour qu'il lui impose la main. Le Seigneur a simplement parlé pour amener la création dans toute sa complexité et sa beauté harmonieuse. Pour guérir les lépreux et ressusciter Lazare des morts, le Seigneur Jésus n'a aussi juste que parlé. Mais c'était différent lorsqu'il a guéri la personne sourde et muette. Le Seigneur le tire à l'écart, hors de la foule, dans une douce grâce et « lui mit les doigts dans les oreilles, et ayant craché, il lui toucha la langue ; et regardant vers le ciel, il soupira et lui dit : « Ephphatha », c'est-à-dire « Ouvre-toi » (v.33-34).

Dans la création, Dieu parle du haut de sa gloire. Dans le salut, Jésus n'a pas regardé en bas mais vers le ciel. Pour guérir une personne dans un lieu obscur, Jésus s'approche pour la toucher et lui donne le pouvoir d'entendre et de parler. Jésus ressentait dans son cœur la solitude de quelqu'un coupé par la surdité et l'incapacité de parler. Le Sauveur s'identifie à leurs besoins et transforme sa vie : « et aussitôt ses oreilles s'ouvrirent, et le lien de sa langue se délia, et il parlait distinctement » (v.35).

Nous avons besoin d'oreilles et de voix sanctifiées. Sur le Mont de la Transfiguration, le Père a dit : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé. Écoutez-

le ! » Nous avons besoin que le Seigneur touche nos oreilles chaque jour pour éliminer la surdité spirituelle et les ouvrir à la parole vivante de Dieu, qui met constamment devant nous la Personne du Christ. Ce que nous entendons devrait influencer ce que nous disons. Nous avons besoin que le Sauveur délie nos langues. Cela commence par ce que nous disons à Dieu dans l'adoration et la prière avec humilité et joie et par la manière dont nous communiquons notre foi. Pierre nous le rappelle lorsqu'il écrit : « Mais sanctifiez le Seigneur le Christ dans vos cœurs, et soyez toujours prêts à répondre, mais avec douceur et crainte, à quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous » (1 Pierre 3:15). Chaque jour, nous devons « sanctifier le Seigneur le Christ dans vos cœurs » en reconnaissant la Seigneurie du Christ. Il nous donne le pouvoir de communiquer l'espérance que nous avons dans le Sauveur, et nous le faisons en reflétant la « douceur » de la Saveur et en témoignant, dans une dépendance respectueuse (« crainte »), de Lui comme Celui qui « fait toutes choses bien ».

Gordon D Kell